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Le tir à l’arc avec les pieds 

Chers membres du comité des Jeux Olympiques 2024,  

Le tir à l'arc fait avec ses mains est déjà un sport difficile. S'il y a des restrictions ajoutées-et que les 

athlètes ne peuvent pas utiliser leurs mains- ça devient un sport incroyable, qui prend un talent 

incomparable. J'ai ce talent. Ça a commencé car j'adorais le tir à l'arc et j'étais une des meilleures, je 

m'en allais vers les Olympiques. Tout à coup, la COVID-19 nous a frappés. Quand on pratiquait, il fallait 

mettre des masques, des gants et tout désinfecter. Mes mains sont devenues sèches et laides. C'était 

horrible. Mais il n'ont jamais mis de règles sur la sanitation des pieds, et j'ai décidé que j'allais 

commencer ce sport. La seule chose que je regrette c'est que je n'ai jamais été aux jeux. Ajouter le tir à 

l'arc avec les pieds comme discipline me donnerait une opportunité de changer ça, de gagner. Je 

demande au conseil des Olympiques de me donner une chance. De donner une chance à tous les 

athlètes comme moi. Le tir à l'arc avec les pieds serait une discipline spéciale à ajouter aux Jeux 

Olympiques 2024. Non seulement le comité serait perçu comme étant inclusif, mais les athlètes seraient 

hors de ce monde. Il faut être flexible et fort pour faire du tir à l'arc en utilisant ses pieds. Ça prend de la 

détermination, de la persévérance, une affinité pour les germes du plancher et pour les visites chez le 

chiropracteur. Les gens qui ont ses qualités ne sont pas n'importe qui. Ils méritent une place dans les 

jeux olympiques. Le talent vu amènerait des centaines de spectateurs. Ils varieraient des gens qui n'ont 

pas tous leurs membres, jusqu'à ceux qui aiment un peu trop les pieds. Le tir à l'arc fait avec les pieds 

mélange le talent d'un contorsionniste avec celui d'un tireur. Pour que ce sport soit juste, l'utilisation 

des bras est complètement illégale, sauf pour que l'athlète puisse se tenir en place. Quand les flèches 

ont été tirées, les athlètes doivent les compter, les marquer et les sortir de la cible avec leurs pieds. 

Essentiellement, les pieds et les mains changent de rôle. Dans le tir à l'arc, l'athlète n'écrit pas avec ses 

pieds, seulement avec ses mains. Dans ce sport, c'est le contraire. Ceci serait une addition parfaite aux 

Olympiques 2024, car ça démontre un talent incroyable. Ce serait intéressant à regarder, bien plus que 

genre... le golf. Le tir à l'arc avec les pieds amène de grands défis. Les athlètes ne peuvent pas utiliser un 

viseur. Il faut beaucoup de pratique pour savoir où la flèche va aller. La patience et la concentration de 

ces athlètes est hors pair. Il y a deux catégories- une pour les arcs à poulie et une pour les arcs 



classiques. Ceci est important à différencier parce que les tireurs d'arcs à poulie se trouvent meilleurs 

que les autres, et ceci peut être démoralisant pour les tireurs d'arc classique, qui font de leurs mieux. 

Les juges sur place pourront utiliser leurs mains pour aider les athlètes et pour faire leur travail comme il 

le faut. À leur arrivée, les athlètes auront non seulement besoin de faire inspecter leur arc, mais ils 

auront besoin d'une lettre d'un docteur disant que leurs pieds n'ont aucune verrues ou maladies qui 

vont infecter les autres participants parce que, franchement, ark. Maintenant, l'ajout de ce sport crée 

des emplois. On aura besoin de plus de docteurs spécialisés en pieds. Ces docteurs pourront être sur 

place aux jeux olympiques et ils pourront aider tous les athlètes avec leurs problèmes. Ils seront les 

héros que chaque discipline n'avait jamais réalisé qu'il avait besoin. Le tir à l'arc avec les pieds serait très 

populaire, et une addition valable aux Jeux Olympiques 2024. Plusieurs jeunes possèdent cet incroyable 

talent, et attendent juste leur moment pour briller. Grandir en pratiquant le tir à l'arc avec les pieds 

n'est pas facile, il y a eu beaucoup d'intimidation. Ajouter des disciplines uniques comme celle-ci aux 

Olympiques peut donner de l'espoir aux enfants qui sont un peu.., disons, spéciaux. Il y aurait moins 

d'intimidation si ce serait connu à travers le monde que vouloir faire un sport qui tourne autour des 

pieds d'adolescents uniquement c'est correct. L'addition du tir à l'arc fait avec les pieds aux Jeux 

Olympiques 2024 changerait le monde tel qu'il l'est aujourd'hui.  Il y a plusieurs avantages à l'ajout de 

cette discipline, et il ne faut pas les ignorer. 

Merci pour votre considération, 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


